

[SECCIONES]

Última hora

Granada

Costa

Provincia

Vivir

Lo más leído

Imágenes del día

Más secciones 

[MULTIMEDIA]

Vídeos Teleideal

Video Noticias

Clip Musicales

Punto Radio

[INTERACTIVO]

Blogs

Foros

Chats

[CANALES]

Hoy Cinema

Hoy Inversión

Hoy Motor

IndyRock

Waste Ecología

Eurosport

[SUPLEMENTOS]

Deporte Base

Expectativas

Inmobiliario

LaguíaTV

Mujer Hoy

XLSemanal

[SERVICIOS]

Infoempleo

Horóscopo

Descargas | PDF

Pág. Blancas

Pág. Amarillas

Postales

Formación

Masters

Legal

LOCAL

GRANADA

«Ya era hora de que la Universidad se implicase en el problema del botellón»

El alcalde pide al concejal de Juventud que inicie los contactos para estudiar posibles alternativas para los jóvenes

IDEAL/GRANADA

El alcalde de Granada, José Torres Hurtado (PP), aseguró ayer que «ya era hora de que la [Universidad de Granada](#) se implicase en solucionar el problema del botellón en la capital», después de que el rector de la institución, David Aguilar, dijera el miércoles que no es partidario de los 'botellódromos' como solución a este fenómeno juvenil, y lanzará un ofrecimiento de apoyo al Ayuntamiento y otras instituciones como la Diputación para firmar convenios que fomenten actividades de ocio alternativas.

En declaraciones a los periodistas, el regidor granadino señaló que ha pedido al concejal de Juventud del Consistorio, Juan Antonio Fuentes, «que le envíe una carta a Aguilar para decirle que estamos a su entera disposición para sentarnos con el responsable que él decida con el objeto de ver qué ocio alternativo propone [la UGR](#)».

Según valoró Torres Hurtado, «por fin [la UGR](#) da un paso a favor de solucionar la forma de divertirse de la juventud de Granada», ya que, según manifestó, «hasta ahora no ha querido entrar en el ajo». «Es un gesto que yo le agradezco mucho al rector. A ver qué tipo de convenio u ofrecimiento nos hace para tratar de sacar a la juventud del botellón», afirmó.

El rector de la [Universidad de Granada](#), David Aguilar, aseguró no criticar la construcción de recintos destinados al botellón porque entiende necesaria la habilitación de zonas de esparcimiento, si bien consideró que éstas deberían destinarse a «circunstancias concretas», como las del Día de la Cruz.

Convenios

El rector de la institución académica mantuvo el ofrecimiento de ayuda al Ayuntamiento y la Diputación para suscribir convenios que fomenten actividades de ocio alternativas vinculadas a la cultura o la formación desde los campus universitarios de Granada. Aguilar también sostiene que mantendrá «contra viento y marea» que los campus «no pueden ponerse al servicio del botellón».

El desencuentro ha sido constante entre las dos instituciones en el asunto del botellón y las medidas para combatirlo.



FUENTE. Antonio Atienza bebe en la primera instalación para minusválidos de Granada. / DIEGO MARTÍN

 Imprimir

 Enviar

Publicidad

CLASIFI

C

E

Sele
moc

Mar

Moc



TUR



ESPI



Subir

[Cursos](#)

[Y ADEMÁS]

[Agricultura](#)

[Canal-SI](#)

[Cibernauta](#)

[Ciclismo](#)

[Esquí](#)

[Infantil](#)

[Libros](#)

[Planet Fútbol](#)

[Vehículos de Ocasión](#)

[Viajes](#)

[Amistad](#)

[Juegos](#)

[Sudoku](#)



© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal
C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA 18210 Peligros (Granada)
Tfno_ 958809809 CIF B18553883
Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840

Reservados todos los derechos. Queda prohibida la reproducción, distribución, comunicación pública y utilización, total o parcial, de los contenidos de esta web, en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo, en particular, su mera reproducción y/o puesta a disposición como resúmenes, reseñas o revistas de prensa con fines comerciales o directa o indirectamente lucrativos, a la que se manifiesta oposición expresa.

[Contactar](#) | [Mapa web](#) | [Aviso legal](#) | [Política de privacidad](#) | [Publicidad](#) | [Master de Periodismo](#) | [Club Lector 10](#) | [Visitas a Ideal](#)